



Katja van den Eijnden WAFDAL -VIZEPRÄSIDENTIN

Kontaktddetails:

Geraniumveld 52

Mobil: +31 6 28 303 816

2914CK, Nieuwerkerk aan den IJssel Email: vice-president@wafdal.org

Niederlande



Jugend	Ich wurde am 19. August 1979 in Den Haag, der Regierungsstadt der Niederlande, geboren.
Familie und Beruf	Ich lebe mit meinem Pflegesohn und 5 Hunden in einem Dorf in der Nähe von Rotterdam. Ich habe klinische Entwicklungspsychologie an der Universität von Amsterdam studiert. Außerdem habe ich mehrere Ausbildungen zur Hundefachfrau absolviert. Derzeit mache ich auch eine Ausbildung als Ernährungsberaterin für Hunde. Im täglichen Leben bin ich als Hausmutter für 1 Kind tätig. Ich arbeite als Grundsatzreferentin für einen Berufsverband von Familienhauseltern. Ich bin Hundeverhaltensberaterin und Hundetrainerin. Ich bin spezialisiert auf die Anleitung zu guten Hund-Kind-Interaktionen und Sicherheit für alle. Ich bin auch Beraterin für Menschen, die Angst vor Hunden haben. Seit dem 6. Juli 2019 bin ich Präsidentin des Niederländischen Dalmatiner Clubs (NCDH). Mit großer Freude arbeite ich daran, die Gesundheit der Rasse Dalmatiner zu fördern. Um jedoch wirklich etwas zu erreichen, müssen wir über unsere nationalen Grenzen hinausdenken. Das ist meine Motivation, als Vizepräsidentin im Vorstand von WAFDAL mitzuarbeiten. Gemeinsam weltweit für die Gesundheit und den Erhalt unserer geliebten Rasse zu arbeiten.
Mein erster Hund	Seit ich geboren wurde, war immer ein Hund im Haus. Die meisten Hunde, mit denen ich aufwuchs, kamen aus dem Tierheim. Im Jahr 2001 kam mein erster eigener Hund, ein Labrador-Stafford-Mischling. Ein toller Hund, der meine bereits bestehende Leidenschaft für Hunde noch verstärkte.
Dalmatiner	In der Straße, in der ich aufwuchs, lebte ein Mann mit einem Dalmatiner. Ich durfte immer mit ihm spielen und wusste schon damals, dass ich, wenn ich groß bin, auch einen Dalmatiner bekommen würde. 2016 war es dann so weit. Und 2018 wurde ich Mitglied im Niederländischen Dalmatiner Club (NCDH). Ich war verliebt.
Hunde aktuell	Wir haben derzeit 5 Hunde in unserem Haus leben. 4 dieser Hunde kommen aus dem Tierheim und haben bei uns ihr goldenes Körbchen bekommen. Und unser Dalmatiner hat sich uns angeschlossen.
Zuchtaktivitäten	Unser Zwingername ist Playful Spots. In der nächsten Zeit werden wir unseren ersten Wurf haben.
Mitgliedschaften in Hundevereinen	Seit August 2018 Mitglied im NCDH. Seit dem 6. Juli Präsidentin des NCDH. Seit dem 25. Juni Vizepräsidentin der WAFDAL.